
 

 
１６日、党市議団と中部地区委員会は、２０２４年度予

算編成に当たっての要望書を、足立市長に提出しました。   

要望は、１１８項目です。 

参加者からは「日出生台

日米合同軍事演習の情報公

開を」「敷戸弾薬庫への長射

程ミサイル保管庫新設中止

と地域住民への説明会実施

を」「消費税減税・インボイ

ス中止を」「物価高騰対策」

「線状降水帯による内水氾 

(要望する党議員団と地区役員) 濫対策を」 

 

「通学路の安全対策」「介

護・国保・後期医療の負担

軽減を」「温暖化防止対策」

「農林水産業への支援」な

どについて、重点要望をお

こないました。また新年度

予算編成の基本姿勢につい 

(市長に要望する福間)    てもお聞きしました。 

 福間は、地球温暖化防止対策として、進出大企業に対す

る排出抑制の強化、農林水産業者への支援として肥料・資

料・資材・燃料代などのさらなる支援策の検討などを求め

ました。 

 

 
              １０月２６日、大分県に提

出した１９０項目余りの新年

度要望に基づき、２班に分か

れ、総務部・企画部・福祉保

健部・商工労働観光部・土木

建築部など、担当部局と協議

をおこないました 

（協議する県下の地方議員など） 

 

私は、豊予海峡ルート構

想、温暖化対策、地域医療

構想、国保問題、介護・障

害者問題、生活保護、鳥獣

被害対策など、多くの課題

について協議しました。 

←質疑する福間 
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★ご家族・ご友人など、誘い合ってお越しください 

 

 

            来年１月の第２９回党大会成功

めざし、１３０％の党勢拡大、党創

立１０１年の歴史と理念、活動知ら

せる「つどい」、平和と暮らしを守

る党の政策知らせる宣伝・署名活動

に取り組んでいます。みなさんのご

支援とご協力をお願いします。 

←早朝宣伝、毎週（火）椎迫入り口

交差点・７時３０分より）プラスタ

ー・のぼりを持ってご参加ください。 

 

 

○借地に建てた老朽家屋の解体について 

○田舎の家屋・田畑・山林の処分について 

○高齢・障害者の日常生活用具の申請について 

○ひ孫の保育所入所継続について 

○国民健康保険証交付と滞納国保税の分割納付について 

○公営住宅の住み替えについて 

★相続した田畑の抵当権解除申請について、司法書士の支

援で、無事終わりましたとのお礼の連絡がありました。 

暮らしのご意見・ご要望をお寄せください 

ふくま健治生活相談所  

大分市東大道３―２―６ 

５４６―４５０５（ＦＡＸ兼用） 

携帯０９０―２７１４―５６１２ 
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